

# *Le président de la Colombie assure que l'abandon des armes par les FARC-AP prendra fin le 27 juin*

---



Bogota, 20 juin (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a annoncé que la phase finale de l'abandon des armes par les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple a commencé ce mardi et qu'elle prendra fin le 27 juin.

Le chef d'état colombien a ajouté que vendredi dernier la Mission de l'ONU dans son pays a fait savoir qu'elle a en son pouvoir 60% des armes des membres de cette organisation de guérilla et que la remise du 40% restant a commencé aujourd'hui.

Juan Manuel Santos a ajouté que jusqu'à présent, plus de 5000 membres de cette organisation armée se sont joints au processus d'abandon des armes et d'insertion à la vie civile.

Le chef d'état a qualifié ce pas de très bonne nouvelle pour le pays.

Il a assuré que les plus de 6000 guérilleros restants termineront leur désarmement dans les prochains jours.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133282-le-president-de-la-colombie-assure-que-labandon-des-armes-par-les-farc-ap-prendra-fin-le-27-juin>



**Radio Habana Cuba**